
Zu dieser Sitzung lagen folgende Anfragen vor, die von der Verwaltung schriftlich beantwortet 
wurden: 
 
1. Gehweg zur Straße „Auf der Mirz“ in Menden 

Anfrage der CDU-Fraktion vom 06.10.2009 und 
 
2. Radwegesituation B 56 – Umgestaltungsprogramm 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 09.11.2009 
 

Herr Metz stellte zu 2. die Nachfrage, wann mit der Fertigstellung des Verkehrsgutachtens zu 
rechnen sei.  
 
Herr Gleß teilte mit, dass voraussichtlich Ende des Jahres eine Planung vorliege, die dann mit der 
Politik abzustimmen sei. 


